



## Neugestaltung Grünfläche Schloßberg – Bepflanzung durch den Obst- und Gartenbauverein und Namensgebung

Viele fleißige Helfer des Obst- und Gartenbauvereines waren am vergangenen Samstag an der Grünfläche am Schloßberg aktiv. Verteilt wurden auf den fertiggestellten Flächen mit Eimer und Schippe die Granitsteine. Die ersten ausgewählten Ziergehölze, Pflanzen und Stauden konnten gesetzt werden. Zwischen den Granitsteinen werden im Frühjahr 2016 weitere grüne Pflanzen und Gräser wie Lavendel, Funkien oder auch Stauden gesetzt, die aufgrund der Witterung in diesem Jahr nicht mehr eingesetzt werden können. Es wird also "keine Stein-Wüste" bleiben, wie verschiedentlich nachgefragt wurde.

Auch der öffentliche Platz vor der Kirche wächst und wurde von den ehrenamtlichen Helfern des Obst- und Gartenbauvereines weiter gepflastert. Unser Künstler Darko Gol installierte den Zierbrunnen und bald wird das erste Wasser entlang fließen.



**Die Bürgerschaft wird aufgefordert, bei der Gemeindeverwaltung Vorschläge für die Namensgebung des Platzes bis Freitag, 04. Dezember 2015 einzureichen. Der ausgewählte Vorschlag wird mit einem Gutschein des Handels- und Gewerbevereines prämiert. Namensvorschläge nehmen Frau Stuber unter Tel. 9626-31 oder Bürgermeister Csaszar direkt entgegen. Gerne werden auch mehrere Vorschläge von einer Person entgegen genommen.**